
Year 10 : Cycle 1: French – 100% sheet 

Section 1: Ce qui me préoccupe-what worries me Section 2: La famille 

Ce qui est important pour moi dans la vie. 
Ce qui me préoccupe, c’est. 

The most important thing to me in life.  
What worries me is. 

Il faut. One must/ You must  

Ensuite, c’est. 
l’état (m) de la Terre. 

Next it is. 
The state of the Earth. 

Lutter contre la faim. 
Aider les SDF. 

Fight against hunger. 
To help the homeless. 

Le réchauffement climatique. 
La pauvreté dans le monde. 

Global warming, 
Poverty in the world. 

Lancer des pétitions. 
Agir maintenant. 

Launch petitions 
Act now. 

L’injustice. Injustice. Écrire à son/sa député(e). To write to your MP. 

Les personnes qui sont emprisonnées  
à tort. 

People who have been wrongly imprisoned. Participer à des manifestations/ 
Faire des campagnes de 
sensibilisation.   

Take part in demonstrations/  
Carry out awareness campaigns. 
 
 

Les enfants qui n’ont pas assez à manger. Children who don't have enough to eat. 
 

Section 3: Notre planete- our planet Section 4:  Protéger l’environnement 

Le plus grand problème pour la planète. The greatest problem for the planet is. Je pourrais/on devrait. I could/ we ought to. 

Le changement climatique/ Un incendie. Climate change/ a fire Trier les déchets. Separate the rubbish. 

Le déboisement /la disparition des 
espèces. La sécheresse. 

Deforestation/ species dying out.  
Drought. 

Eteindre les appareils électriques. Switch off electrical appliances. 

Le manque d’eau douce. 
La faim. 

The lack of fresh water. 
Hunger. 

Utiliser les transports en commun. Use public transport. 

La pollution de l’air /la destruction de la 
couche d’ozone. 

Air pollution/ the destruction of the ozone 
layer. 

Prendre une douche au lieu de 
prendre un bain. 

Have a shower instead of having a bath. 

Section 5: holidays-present tense Section 6: Opinions 

Je vais/ On va. I go/ we go. J’aime m’amuser. I like to have fun. 

En France/ au pays de Galles/ aux États-
Unis. 

In France/Wales/USA Il faut que je dise que/ 
 Je dirais que/ selon moi. 

I have to say that/ I would say that/in my opinion 
* different ways of giving opinions 

Je voyage/ on voyage. I travel/we travel.  J’adore les vacances au bord de la 
mer. 

I love sea-side holidays.  

En avion/en bateau. 
En car/en train. 
En voiture. 

By plane/by boat. 
By coach/ by train. 
By car. 

Je préfère les vacances à la 
campagne car c’est tranquille. 

I prefer holidays in the countryside because it is quiet. 

C’est. 
Génial/marrant. 
Ennuyeux/nul. 

It is. 
Great/funny. 
Boring/rubbish. 

Je préfère aller à l’étranger car c’est 
marrant. 

I prefer to go abroad because it is fun. 

Section 7: Holidays past tense Section 8: Activités avec tes amis 

L’année dernière je suis allé en France. Last year I went to France. L’année prochaine. Next year. 

Je suis resté dans un hôtel de cinq étoiles. I stayed in a 5 start hotel. Je vais aller en France. I am going to go to France. 

J’ai logé dans une auberge de jeunesse/ 
une tente. 

I stayed in a youth hostel/ a tent.   Je vais rester dans un hôtel de luxe. I am going to stay in posh hotel. 



J’ai voyagé  
En avion/en car/en train 

I travelled. 
By car/by coach/by train. 

Je vais voyager  
en train/en avion 

I am going to travel 
By train/by plane. 

C’était cher/ bon marché 
C’était marrant. 

It was expensive/cheap. 
It was fun. 

A mon avis ce sera… 
Chouette / amusant 

In my opinion it will be 
Awesome/fun. 

Ce n’était pas ennuyeux. It wasn’t boring. 

Section 9: Activities present tense Section 10: Activities past tense 

Je fais du ski. 
Je fais de la planche à voile. 

I do skiing.  
I do windsurfing. 

J’ai fait du ski. 
J’ai fait de la planche à voile. 

I did skiing.  
I did windsurfing. 

Je visite les musées. I visit museums. J’ai visité   les musées. I visited museums. 

Je visite les monuments. 
Je me repose. 

I visit monuments. 
I relax. 

J’ai visité les monuments 
Je me suis reposé 

I visited monuments. 
I relaxed. 

Je vais à la plage. 
Je nage dans la mer. 

I go to the beach. 
I swim in the sea.  

Je suis allé à la plage. 
J’ai nagé dans la mer. 

I went to the beach. 
I swam in the sea.  

Je me promène. 
Je sors au restaurant. 

I walk. 
I go out to the restaurant. 

J’ai fait une promenade. 
J’ai mangé au restaurant. 

I walked. 
I ate at the restaurant. 

Section 11: Ideal holidays Section 12: Ideal holidays 

Si j’avais beaucoup d’argent. 
J’irais en Floride/ en Australie. 

If I had a lot of money. 
I would go to Florida/Australia. 

Je visiterais les magasins de luxe.  I would like to visit the luxurious shops  

J’irais au bord de la mer. 
Je ferais le tour du monde. 

I would go to the sea-side. 
I would do a tour of the world. 

J’achèterais une maison de luxe en 
Floride . 

I would buy a luxurious house in Florida  

Je ferais les magasins à New York. I would do shopping in New York.  Ce serait.  It would be  

Je nagerais avec les poissons tropicaux. 
Je louerais un Ferrari. 

I would swim with tropical fish.  
I would hire a Ferrari. 

Marrant / Amusant * 
Chouette 

*bpth words mean fun/funny  

Great/awesome 

Je logerais dans un hôtel de luxe. I would stay in a luxurious hotel  Je nagerais avec les poisons 
tropicaux.  

I would swim with tropical fish.  

J’irais au Parc Disneyland. I would go to Disneyland. 

Section 13: Key verbs 

J’irai en France. I will go to France Je viens de visiter Paris. I have just visited Paris. 

Je visiterai des monuments. I will visit monuments J’allais au Pays de Galles. I used to go to Wales. 

Je ferai les magasins. 
Je mangerai au restaurant. 
 

I will do shopping. 
I will eat at the restaurant. 

Je visitais le stade de Anfield. 
Je jouais au foot. 

I used to visit Anfield Stadium. 
I used to play football. 

 


